

DIE SEELEN IM FEUER

Die Seelen im Feuer – packendes Historiendrama über die Bamberger Hexenprozesse

- » **Verfilmung des historischen Bestsellers von Sabine Weigand nach wahren Begebenheiten**
- » **Ab 3. März 2015 auf DVD und Blu-ray erhältlich**

Wiesbaden, Januar 2015 – Bamberg um 1630: Während in Europa der Dreißigjährige Krieg wütet, kämpft die kleine Stadt in Oberfranken mit dem wohl dunkelsten Kapitel ihrer Geschichte – den Bamberger Hexenprozessen. „Die Seelen im Feuer“, die ZDF-Verfilmung des gleichnamigen historischen Romans von Sabine Weigand, erzählt eindrucksvoll und einfühlsam die Geschichte der jungen Apothekertochter Johanna Wolff (Silke Bodenbender) und des Wiener Arztes Cornelius Weinmann (Mark Waschke) inmitten der Hexenprozesse. Ursprünglich aufgrund religiöser Motive initiiert, zeichnet sich die Hexenverfolgung schnell als Akt politischer Willkür des von Glaubenswahn und Machtgier getriebenen Fürstbischofs Fuchs von Dornheim (Paulus Manker) aus. Angst, Denunziationen, Verhaftungen und Hinrichtungen sind an der Tagesordnung. Werden Johanna und Cornelius von dieser Schreckensherrschaft verschont bleiben? Historienfans finden hierauf ab 3. März 2015 auf DVD oder Blu-ray eine Antwort.



Presseinformation

Während seines Besuchs in Bamberg trifft der mittlerweile in Wien lebende Cornelius seine Jugendliebe Johanna wieder. Er ist fasziniert von der schönen und klugen Frau, die mittlerweile die Apotheke ihres Vaters führt. Doch schnell ist dem erfolgreichen Arzt das rückständige Bamberg zuwider und er will der Stadt, in der Schrecken und Angst vor Fürstbischof Fuchs von Dornheim herrscht, schnellstmöglich den Rücken kehren. Doch ausgerechnet jetzt verpflichtet der grausame Tyrann Fuchs von Dornheim Cornelius als Arzt. Da er aber die Ungerechtigkeit und die Machtgier des Fürstbischofs nicht länger ertragen kann und will, verbündet sich Cornelius mit einigen mutigen Stadtvätern und versucht das Leben vieler unschuldig Verurteilter zu retten. Dabei begibt er sich in einen Strudel aus Verrat, Gewalt, Folter und Tod.

Das aufwendig inszenierte spannende und historische Drama zeigt in 110 packenden Minuten den schweren Alltag in der damaligen Zeit und die tägliche Angst vor der Hexenverfolgung, der damals allein in und um Bamberg fast 1.000 unschuldige Männer, Frauen und Kinder zum Opfer fielen.

Technische Daten

Regie:	Urs Egger
Originaltitel:	Die Seelen im Feuer
Genre:	Literaturverfilmung
Prod.-Land:	Deutschland
Prod.-Jahr:	2014
Start:	3. März 2015
FSK:	ab 12 Jahren
Laufänge:	110 Minuten
Träger:	DVD, Blu-ray
Bildformat:	16:9, 1.78:1
Sprache/Tonformat:	Deutsch (Dolby Digital 5.1)
Untertitel:	Deutsch
Extras:	Trailer, Bildergalerie
Besonderheiten:	Wendecover

Über KSM Film

Erstklassig besetzte Kinofilme, hochwertige Literaturverfilmungen, aktuelles Home-Entertainment und Klassiker für die gesamte Familie sowie bekannte Spielfilmserien und Eigenproduktionen im 3-D-Bereich zeichnen das umfangreiche Portfolio der KSM GmbH aus. Gegründet im Jahr 2002, hat sich das Independent-Label in den letzten 12 Jahren zu einer der wichtigsten 10 Independent-Firmen in Deutschland, Österreich und der Schweiz entwickelt. Seit Kurzem vermarktet die KSM GmbH ihr Portfolio außer in den DACH-Ländern auch in Großbritannien und baut parallel den Bereich „International Licensing“ auf. Die Verfilmung des beliebten Games „Das schwarze Auge“ ist der nächste Meilenstein des aufstrebenden Labels. Das inhabergeführte Unternehmen unter der Leitung von Geschäftsführer Benjamin Krause hat seinen Hauptsitz in Wiesbaden und beschäftigt über 30 Mitarbeiter. Weitere Informationen sind im Internet unter www.ksmfilm.de erhältlich.



Weitere Informationen

Deutscher Pressestern®
Public Star®
Bierstadter Straße 9 a
65189 Wiesbaden

Romy Cutillo

E-Mail: r.cutillo@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-14
Fax: +49 611 301995

Sandra Hemmerling

E-Mail: s.hemmerling@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-15



DEUTSCHER PRESSESTERN

